



Du chaos naît une étoile.
Charlie Chaplin

À tout juste 30 ans, il aimait profondément la vie et la sienne était pleine de belles promesses, mais la maladie l'a emporté le vendredi 6 décembre au petit matin.

Robin LUGT

laisse dans une tristesse immense tous ceux qu'il a touchés par sa sensibilité et sa personnalité rayonnante.

Son pap's et sa mam's, Nico et Corinne **Lugt-Fontana**

Sa sœur, Marina **Lugt**

Son frère, Noé **Lugt** et sa compagne Orchidée **Rexhepi**

Sa tante et son oncle, Monique et Pierre-Alain **Dupraz**

Ses grand-tantes, Janine **Fontana-Poletti** et Maria-Piera **Lorini-Valerio**

Ainsi que ses amis Benjamin, Julie, Damien et Katya, Cyril et Joana, Guillaume, Eldin, Sébastien et Mathilde, Mathieu, David et Manon, Yoann, Dan, Benoît, Nadège, Zineb, et tous les autres. Vous êtes exceptionnels.

La cérémonie d'adieux aura lieu le jeudi 12 décembre à 14 heures au Temple de La Tour-de-Peilz.

Merci à toutes celles et ceux qui, par leurs pensées et leurs prières, ont espéré jusqu'au bout que le courage et l'optimisme de Robin lui permettraient de vaincre la maladie, merci aux soignant.e.s et médecins des services d'oncologie et de soins palliatifs du CHUV, tout particulièrement au Dr Giovanni Dei Tos.

Adresse de la famille: Corinne et Nico Lugt-Fontana, Chemin de la Chaumény 14,
1814 **La Tour-de-Peilz**